



Por incendios: 18 casas provisorias habilitadas

En una reunión de Gabinete celebrada en Angol, la Delegación Presidencial Regional de La Araucanía realizó un balance respecto de la situación generada por los incendios forestales o rurales en la Región. En la reciente temporada se registraron 922 incendios en el territorio de La Araucanía, hubo 29 mil 946 hectáreas siniestradas - 37% menos que el quinquenio pasado - y la demanda viviendas solicitadas por los municipios fue de 23. El delegado provincial de Malleco, Leopoldo



Rosales, confirmó que 18 casas provisorias están instaladas con familias viviendo en ellas.